

Eglise de PUICHERIC le 26 juin 2022.

Paroisse Sainte Trinité en Alaric

C'est un beau dimanche qu'ont vécu Clara, Gabriel, Maël qui faisaient leur première communion et Diana qui renouvelait ses vœux du baptême.

Accueillis par l'abbé Régis ALQUIER, ils sont entrés une rose blanche à la main, dans une nef remplie de fidèles, dont leurs familles et amis venus les accompagner.

Très émue Diana après avoir reçu la croix et la lumière a renouvelé ses vœux du baptême accompagnée de tous.

Les 3 enfants Clara, Gabriel, Maël ont communié pour la première fois lors d'une très belle cérémonie empreinte de ferveur.

Ces enfants étaient fiers et intimidés à la fois, très émus de se retrouver ainsi en lumière devant autant de monde.







